



Indignación en el CB Tormes por el aplazamiento de su partido por un «posible» positivo

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El Club Baloncesto Tormes mostró ayer su «total indignación» con el aplazamiento del partido del Grupo AB de Liga EBA entre Nissan Grupo de Santiago y Usal La Antigua, que debía disputarse hoy a las 19:30 horas.

Según explicó el club salmantino en un comunicado, ayer, a las 14:30 horas, recibió la notificación oficial del aplazamiento por parte de la FEB, «aplazamiento que se ha llevado a cabo de manera unilateral, sin haber consultado al equipo charro y, por lo tanto, sin conformidad de ambos clubes como aparece en las normas FEB».

El CB Tormes expone que el pasado martes recibió una llamada del club burgalés en el que aseguraron que «hay varios jugadores del Nissan Grupo de Santiago que están jugando con el San Pablo Burgos de Liga ACB y en el que ha habido varios positivos por covid. Por esta razón, no están seguros de que puedan contar con ellos porque podría ser un riesgo para los demás y solicitan aplazar el partido». La junta directiva del CB Tormes acuerda no aplazar el encuentro, «a menos que los test previos ofrezcan algún positivo», tal y como rigen las normas de los equipos de Liga EBA desde octubre.

Sin embargo, desde la Federación Española, añade el CB Tormes, se comunica que «el partido está aplazado oficialmente por covid».